



Israel hace nueva propuesta de alto al fuego a Hamas

GUERRA EN GAZA

CONFLICTO HAMAS-ISRAEL



Redacción

ISRAEL OFRECIÓ a Hamas una nueva propuesta de acuerdo para un alto al fuego duradero en sobre la Franja de Gaza a cambio de la liberación de todos los rehenes que el grupo islamista palestino mantiene secuestrados, anunció este viernes el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, quien instó a la milicia a aceptar la oferta, al considerar que es la mejor manera de comenzar a poner fin al conflicto.

"Después de una intensa actividad diplomática, llevada a cabo por mi equipo, en conversaciones con líderes de Israel, Catar, Egipto y otros países de Oriente Medio, Israel ha ofrecido una nueva propuesta integral para un alto al fuego duradero y la liberación de todos los rehenes", dijo en conferencia en la Casa Blanca.

EL DATO

EL PRESIDENTE de EU aseguró que "con un alto al fuego, esa ayuda podría distribuirse de forma segura y eficaz a todos los que la necesiten".

Biden añadió que Hamas "ya no es capaz" de realizar otro ataque a gran escala contra Israel e instó a los israelíes y al grupo armado a llegar a un acuerdo para la liberación de los rehenes restantes a cambio de un cese al fuego extendido.

Según el mandatario, la propuesta, que ya se envió a Hamas a través de la intermediación de Catar, tendría tres fases. La primera constaría de seis semanas en las que habría un alto al fuego completo, se retirarían las tropas israelíes de todas las áreas pobladas de la Franja y para dejar en libertad a varios rehenes, entre ellos mujeres, ancianos y heridos, a cambio de la excarcelación de centenares de prisioneros palestinos.

Durante esas seis semanas, detalló, Israel y Hamas deberían negociar los detalles de la segunda fase, que implicaría "el final permanente de las hostilidades", la liberación del resto de rehenes, incluidos soldados, y la retirada del Ejército israelí de la Franja.

Según el mandatario estadounidense, esta segunda etapa necesitaría una negociación muy intensa, de manera que "el alto al fuego continuará vigente siempre que las conversaciones se mantengan".

La tercera y última fase comprendería un "gran plan de reconstrucción" del enclave palestino y la devolución de los cuerpos de los rehenes asesinados.

36

Mil personas han fallecido desde que inició la guerra en Gaza.